
新
し ん が た

型コ
こ ろ な わ く ち ん

ロナワクチン
３回

か い め

目の  接
せ っ し ゅ

種の
お知

し

らせ

城
じ ょ う よ う し

陽市からの  お知
し

らせ

英
え い ご

語・中
ちゅうごくご

国語

ベ
べ と な む ご

トナム語

やさしい日
に ほ ん ご

本語

やさしい日
に ほ ん ご

本語

この封
ふ う と う

筒には  次
つ ぎ

の  ６つの書
し ょ る い

類が  入
は い

っています。最
さ い し ょ

初に  見
み

てください。

①接
せ っ し ゅ す み け ん

種済券・接
せ っ し ゅ け ん

種券一
い っ た い が た

体型予
よ し ん ひ ょ う

診票（ワ
わ く ち ん せ っ し ゅ

クチン接種を  した日
ひ

をかい
た紙

か み

と  接
せ っ し ゅ け ん

種券が  いっしょに  なった  予
よ し ん ひ ょ う

診票）
②ワ

わ く ち ん せ っ し ゅ

クチン接種の  ご案
あ ん な い

内（ワ
わ く ち ん

クチンを  うつことに  ついて  かいて
あります。この紙

か み

です。）
③ワ

わ く ち ん

クチン接
せ っ し ゅ

種予
よ や く ほ う ほ う

約方法・接
せ っ し ゅ

種実
じ っ し

施医
い り ょ う き か ん

療機関一
い ち ら ん

覧（ワ
わ く ち ん

クチン接
せ っ し ゅ

種の  
予
よ や く

約のしかた・ワ
わ く ち ん せ っ し ゅ

クチン接種が  できる場
ば し ょ

所が  書
か

いてあります）
④ワ

わ く ち ん

クチン接
せ っ し ゅ

種に  ついての  説
せ つ め い し ょ

明書
（フ

ふ ぁ い ざ ー し ゃ

ァイザー社と  武
た け だ

田 / モ
も で る な し ゃ

デルナ社が  作
つ く

った  ワ
わ く ち ん

クチンに  ついて
の  説

せ つ め い

明が  かいてある紙
か み

）
⑤郵

ゆ う び ん

便で 予
よ や く

約する紙
か み

⑥郵
ゆうびん

便で  予
よ や く

約するときに  送
おく

る  封
ふうとう

筒

新
しんがた

型コ
こ ろ な わ く ち ん

ロナワクチンは  時
じ か ん

間が過
す

ぎると  働
はたら

きが  弱
よわ

くなります。新
しんがた

型
コ

こ ろ な わ く ち ん

ロナワクチンに  うつらないために  病
びょうき

気がひどくならないために  3 回
か い め

目の
ワ

わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種を  しましょう。
城
じょうようし

陽市では  みなさんが  ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種を  できるように  仕
し ご と

事をしています。

＜接
せっしゅ

種＝ワ
ワ ク チ ン

クチンの注
ちゅうしゃ

射を  うつこと＞

ワ
わ く ち ん

クチン
接
せっしゅ

種は

無
む り ょ う

料です
お金

かね

は  
いりません

《ワ
わ く ち ん

クチン接
せ っ し ゅ

種について  相
そ う だ ん

談できる  場
ば し ょ

所》

厚
こうせいろうどうしょう

生労働省新
しんがた

型コ
し ん が た こ ろ な わ く ち ん

ロナワクチンコ
こ ー る せ ん た ー  

ールセンター

0120-761-770
●相

そうだん

談できることば：英
え い ご

語・中
ちゅうごくご

国語・韓
か ん こ く ご

国語・ポ
ぽ る と が る ご

ルトガル語・
ス

す ぺ い ん ご

ペイン語 （午
ご ぜ ん

前 9 時
じ

～午
ご ご

後 9 時
じ

）・タ
た い ご

イ語 （午
ご ぜ ん

前 9 時
じ

～午後
6 時

じ

）・ベ
べ と な む

トナム語
ご

 （午
ご ぜ ん

前 10 時
じ

～午
ご ご

後 7 時
じ

）

新
しんがた

型コ
こ ろ な わ く ち ん

ロナワクチンが 安
あんぜん

全かなどに ついては 

城
じょうようし

陽 市 新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスワ
わ く ち ん せ っ し ゅ

クチン接種コ
こ ー る せ ん た ー

ールセンター
《ワ

わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種の 受
うけつけ

付や 予
よ や く

約についての 質
しつもん

問》

0120-567-792
●相

そうだん

談できることば：日
に ほ ん ご

本語・英
え い ご

語
（                         ）受

う け つ け じ か ん

付時間：月
げ つ よ う び

曜日から 金
き ん よ う び

曜日
午
ご ぜ ん

前 9 時
じ

から午
ご ご

後 5 時
じ

まで

（                      ）
日
に ほ ん ご

本語
英
え い ご

語
中
ちゅうごくご

国語

京
きょうと

都新
しんがた

型コ
こ ろ な わ く ち ん

ロナワクチン相
そうだん

談セ
セ ン タ ー

ンター
《ワ

わ く ち ん

クチンの副
ふくはんのう

反応 * などについて 専
せんもん

門の人
ひと

の 相
そうだん

談》
<* ＝ワ

わ く ち ん せ っ し ゅ

クチン接種した後
あと

に 出
で

る症
しょうじょう

状：ワ
わ く ち ん

クチンを うった とこ

ろが痛
いた

い・熱
ねつ

がでる・疲
つか

れを感
かん

じる・筋
きんにく

肉や関
かんせつ

節が痛
いた

い・寒
さむ

く

感
かん

じる・下
げ り

痢など >

電
で ん わ ば ん ご う

話番号：075-414-5490（受
う け つ け じ か ん

付時間：毎
まいにち

日 24 時
じ か ん

間）

●相
そうだん

談できることば：英
え い ご

語・中
ちゅうごくご

国語・韓
か ん こ く ご

国語・ポ
ぽ る と が る ご

ルトガル語・
ス
す ぺ い ん ご

ペイン語・ベ
べ と な む ご

トナム語（10 時
じ

～ 20 時
じ

）・タ
た い ご

イ語（9 時
じ

～ 18 時
じ

）受
う け つ け じ か ん

付時間：毎
まいにち

日午
ご ぜ ん

前 9 時
じ

から午
ご ご

後 9 時
じ

まで

首
しゅしょうかんてい

相官邸のペ
ぺ ー じ

ージ
を 見

み

てください。

城
じょうようし

陽市福
ふ く し か

祉課 目
め

・耳
みみ

に問
もんだい

題のある人
ひと

を助
たす

けるための相
そうだん

談　　電
で ん わ

話 : 0771-56-4033、FAX: 0771-54-1448
受
う け つ け じ か ん

付時間：月
げ つ よ う び

曜日から 金
き ん よ う び

曜日午
ご ぜ ん

前 9 時
じ

から午
ご ご

後 5 時
じ

まで



３回
か い め

目の  ワ
わ く ち ん

クチン接
せ っ し ゅ

種に  ついて

３回
か い め

目の  接
せ っ し ゅ

種で  使
つ か

う  ワ
わ く ち ん

クチンについて

ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種の予
よ や く

約

こ の お 知
し

ら せ は  1 月
がつ

14 日
にち

の  も の で す。 新
あたら

し い  お 知
し

ら せ は  広
こうほう

報 じ ょ う よ う や  城
じょうようし

陽 市 の
ホ

ほ ー む ぺ ー じ

ームページを  見
み

てください。

2 回
か い め

目の  ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種を  してから  決
き

まった期
き か ん

間が  過
す

ぎた人
ひと

は 3 回
か い め

目の  ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種 が できます。

3 回
か い め

目の  ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種が  できるのは  18 歳
さい

以
いじょう

上の人
ひと

です。

区
く ぶ ん

分 接
せっしゅ

種を  受
う

ける  ことが  できる日
ひ

・病
びょういん

院などで  働
はたら

く人
ひと

・高
こうれいしゃしせつ

齢者施設＜ = 年
とし

をとった
人
ひと

が  世
せ わ

話を  してもらいながら  住
す

む場
ば し ょ

所＞に  い
る人

ひと

・高
こうれいしゃしせつ

齢者施設で   働
はたら

く人
ひと

２回
か い め

目に  接
せっしゅ

種した日
ひ

から  ６カ
か げ つ

月後
あと

の日
ひ

高
こうれいしゃ

齢者（2022 年
ねん

3 月
がつ

31 日
にち

までに  65 歳
さいいじょう

以上の人
ひと

）
２回

か い め

目に  接
せっしゅ

種した日
ひ

から  7 カ
か げ つ

月後
あと

の日
ひ

（３月
がつ

１日
にち

からは ２回
か い め

目に 接
せっしゅ

種した日から ６カ
か げ つ

月後
あと

の日
ひ

）

上
うえ

に  書
か

いてある  こと  以
い が い

外の人
ひと ２回

か い め

目に  接
せっしゅ

種した日
ひ

から  8 カ
か げ つ

月後
あと

の日
ひ

（３月
がつ

１日
にち

からは ２回
か い め

目に 接
せっしゅ

種した日から 7 カ
か げ つ

月後
あと

の日
ひ

）

接
せ っ し ゅ

種を  した方
ほ う

が  いい人
ひ と

年
とし

をとった人
ひと

・病
びょうき

気に  かかっている人
ひと

「病
びょうき

気が  ひどくなるかもしれない人
ひと

」

病
びょうき

気が  ひどくなるかもしれない人
ひと

と  会
あ

うことが  多
おお

い人
ひと

年
とし

をとった人
ひと

や  体
からだ

が  自
じ ゆ う

由に  動
うご

かない人
ひと

の  世
せ わ

話を  する人
ひと

病
びょういん

院などで  働
はたら

いて  ウ
う い る す

イルスが  体
からだ

に  つきやすい人
ひと

フ
ふ ぁ い ざ ー し ゃ

ァイザー社が  作
つく

った  ワ
わ く ち ん

クチンと  武
た け だ

田 /
モ
も で る な し ゃ

デルナ社が  作
つく

ったワ
わ く ち ん

クチンです。３回
か い め

目は  
１・２回

か い め

目と  同
おな

じワ
わ く ち ん

クチンで  なくてもいい
です。

例
れい

）１・２回
か い め

目に  フ
ふ ぁ い ざ ー し ゃ

ァイザー社ワ
わ く ち ん

クチンを  
接
せっしゅ

種した人
ひと

でも  武
た け だ

田 / モ
も で る な し ゃ

デルナ社ワ
わ く ち ん

クチンを  
接
せっしゅ

種することができます。
使
つか

うワ
わ く ち ん

クチンは  あなたが  接
せっしゅ

種する病
びょういん

院・
医
い い ん

院で  違
ちが

います。
集
しゅうだん

団 接
せっしゅ

種は  武
た け だ

田 / モ
も で る な し ゃ

デルナ社ワ
わ く ち ん

クチンで
す。

３回
か い め

目の  ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種を  受
う

けられる日
ひ

は  上
うえ

の表
ひょう

に  書
か

いてあります。２回
か い め

目に  接
せっしゅ

種し
た日

ひ

を  見
み

て  予
よ や く

約してください。接
せっしゅ

種した日
ひ

は  手
て が み

紙の中
なか

にある  接
せっしゅすみしょうだいし

種済証台紙（前
まえ

に  接
せっしゅ

種
をした日

ひ

が  書
かい

いてある紙
かみ

）や  自
じ ぶ ん

分で  持
も

っている  接
せっしゅすみしょう

種済証で  わかります。
例
れい

）２回
か い め

目の  接
せっしゅ

種した日
ひ

が  2021 年
ねん

７月
がつ

１５日
にち

の  年
とし

をとった人
ひと

・・・２月
がつ

１５日
にち

から  
接
せっしゅ

種ができます。

１・２回
か い め

目と  違
ちが

うワ
わ く ち ん

クチンを  選
えら

ぶ
ことも  できます。（交

こ う ご せ っ し ゅ

互接種）

1・2 回
か い め

目 3 回
か い め

目

フ
ふ ぁ い ざ ー

ァイザー

モ
も で る な

デ ル ナ

ア
あ す と ら ぜ ね か

ストラゼネカ

フ
ふ ぁ い ざ ー

ァイザー

モ
も で る な

デ ル ナ



予
よ し ん ひ ょ う

診表の書
か き

き方
か た 予

よしんひょう

診票を 書
か

くときに 気
き

をつけることが 書
か

いて
あります。しっかり 読

よ

んで 書
か

いてください。

接
せっしゅけん

種券一
いったいがた

体型予
よしんひょう 

診票（接
せっしゅ

種するために 必
ひつよう

要な 
紙
かみ

と予
よしんひょう

診票は １枚
まい

の紙
かみ

です。

青
あ お い ろ

色□の中
な か

を
全
ぜ ん ぶ

部 書
か

いてください。

接
せ っ し ゅ

種する場
ば し ょ

所に
持

も

って 行
い

ってください。
接
せっしゅ

種する日
ひ

の 体
たいおん

温は 接
せっしゅ

種する場
ば し ょ

所で 測
はか

ります。

1 合
あ

っているところに チ
ち ぇ っ く

ェック（しるし）
☑を してください。

2 自
じ ぶ ん

分 が 持
も

っ て い る 接
せ っ し ゅ す み し ょ う

種 済 証、
接
せっしゅっきろくしょう

種記録証と 青
あ お い ろ

色□の中
なか

に 書
か

いた
ことが 同

おな

じか 見
み

てください。違
ちが

っ
ていたら コ

こ ー る せ ん た ー

ールセンターへ 連
れ ん ら く

絡し
てください。

3 下
した

に 書
か

いてある（あ）を 見
み

てくだ
さい。

4 「 ワ
わ く ち ん

ク チ ン 予
よ ぼ う せ っ し ゅ

防 接 種 に つ い て の 
説
せつめいしょ

明書」を しっかり読
よ

んでください。
読

よ

んで わかったら「はい」に チ
ち ぇ っ く

ェック
（しるし）☑ を してください。

5 ここが「はい」に なった人
ひと

は いつ

も みてもらう医
い し ゃ

者と 相
そうだん

談してくださ
い。医

い し ゃ

者が 接
せっしゅ

種してもいいと いった
ら 接

せっしゅ

種する場
ば し ょ

所に 行
い

ってください。
6 接

せ っ し ゅ

種 を し た い 人
ひと

は 接
せ っ し ゅ き ぼ う

種 希 望 に
チ

ち ぇ っ く

ェック（しるし）☑を してくださ
い。自

じ ぶ ん

分の 名
な ま え

前も 書
か

いてください。

城陽　太郎

京都府城陽市

城陽　太郎2022       12          1

0774
 55 1111

4 9

京都 城陽

寺田東ノ口 16-17

ジョウヨウ　タロウ

城陽　太郎

1 9 7 2 0 5 0 3

2
3

4

5

6

1

■ 新
しんがた

型コ
こ ろ な わ く ち ん

ロナワクチン接
せっしゅ

種の予
よしんひょう 

診票（追
ついかせっしゅよう

加接種用）イ
い め ー じ

メージ（A)

黒
くろいろ

色のボ
ぼ ー る ぺ ん

ールペンで しっかりと 書
か

いてください

■ ご案
あんない

内兼
けん

接
せっしゅすみしょうだいし

種済証台紙 ■ 接
せっしゅけんいったいがたよしんひょう

種券一体型予診票

切
き

って ２枚
まい

に してください

接
せ っ し ゅ

種するときに （A）と （B) 両
りょうほう

方を 
持

も

って行
い

ってください。
忘
わす

れると 接
せっしゅ

種できない ことが あります。

3（あ） この質
しつもん

問は 「この住
じゅうしょ

所が  住
じゅうみんひょう

民 票 と 同
おな

じです

か？」と  きいています。

「いいえ（接
せっしゅ

種する日
ひ

に 住
じゅうみんひょう

民 票 を 他
ほか

の市
しちょうそん

町村に 移
うつ

してい

る）」の人
ひと

は この接
せっしゅけん

種券が 使
つか

えません。引
ひっこし

越した市
しちょうそん

町村で 

接
せっしゅけん

種券を もらってください。

※

予
よしんひょう

診票には あなたが ワ
わ く ち ん

クチンを 安
あんぜん

全

に うつための質
しつもん

問が 書
か

いてあります。

接
せっしゅ

種するときに 持
も

って 行
い

きます。



注
ち ゅ う い

意すること

ワ
わ く ち ん

クチンは 自
じ ぶ ん

分の意
い し

思（同
ど う い

意 *< ＝あなたの気
き も

持ちの 確
かくにん

認 >）で 接
せ っ し ゅ

種します

城
じ ょ う よ う し

陽市・宇
う じ し

治市・久
く み や ま ち ょ う

御山町以
い が い

外での 接
せ っ し ゅ

種について

接
せ っ し ゅ

種する日
ひ

に 持
も

っていくもの（忘
わす

れると 接
せっしゅ

種できないことが あります）

病
びょうき

気の人
ひと

・体
たいちょう

調が 心
しんぱい

配な人
ひと

は いつも 診
み

てもらう医
い し ゃ

者と 相
そうだん

談してください。接
せっしゅ

種を 
してもいいと いわれたら 接

せっしゅ

種する場
ば し ょ

所に 行
い

ってください。
肩
かた

がでる服
ふく

を 着
き

て 行
い

ってください

（腕
うで

の 上
うえ

の方
ほう

に 注
ちゅうしゃ

射を します）

年
とし

をとった人
ひと

で 歩
ある

くことが 不
ふ あ ん

安な人
ひと

は できるだけ 家
か ぞ く

族と 一
いっしょ

緒に 行
い

ってください。

ワ
わ く ち ん

クチンを 接
せっしゅ

種するか しないかは 自
じ ぶ ん

分で 決
き

めることが できます。ワ
わ く ち ん

クチンの 接
せっしゅ

種には 

同
ど う い

意 * が 必
ひつよう

要です。

ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種には「感
かんせん

染を防
ふせ

ぐこと」と「副
ふくはんのう

反応 <= ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種した後
あと

に 出
で

る症
しょうじょう

状 >」が あ

ります。両
りょうほう

方について わかってから ワ
わ く ち ん

クチンを うつことを 自
じ ぶ ん

分で決
き

めます。接
せっしゅ

種を する前
まえ

に

「新
しんがた

型コ
こ ろ な

ロナワ
わ く ち ん

クチン予
よ ぼ う せ っ し ゅ

防接種についての説
せつめいしょ

明書」を 読
よ

んでください。

入
にゅういん

院している病
びょういん

院・施
し せ つ

設＜ = 年
とし

をとった人
ひと

や 体
からだ

が 自
じ ゆ う

由に 動
うご

かない人
ひと

が 世
せ わ

話を しても

らいながら 住
す

む場
ば し ょ

所＞で ワ
わ く ち ん

クチンを 接
せっしゅ

種を したい人
ひと

病
びょうき

気を診
み

て もらっている病
びょういん

院で 接
せっしゅ

種を したい人
ひと

病
びょういん

院など・施
し せ つ

設で 相
そうだん

談してください。
日
に ほ ん ご

本語・英
え い ご

語・中
ちゅうごくご

国語
やさしい日

に ほ ん ご

本語

コ
こ ろ な

ロナ
ワ

わ く ち ん な び

クチンナビ

①

②

③

①

②

①□ 接
せ っ し ゅ す み し ょ う

種済証・接
せ っ し ゅ け ん い っ た い が た よ し ん ひ ょ う

種券一体型予診票　
（A）と（B) 両

りょうほう

方を 持
も

って行
い

ってください。
ワ

わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種に 行
い

く前
まえ

に 書
か

いてください。忘
わす

れずに 持
も

って行
い

ってください。

・
・

あなたが だれか わかるもの（ID）（在
ざ い り ゅ う か ー ど

留カード・運
うんてんめんきょしょう

転免許証・健
けんこうほけんしょう

康保険証など）

病
び ょ う い ん

院や 薬
や っ き ょ く

局で もらう お薬
く す り て ち ょ う

手帳（持
も

っている人だけ） 

②□

③□

やめよう！ワ
わ く ち ん は ら す め ん と

クチンハラスメント
－ワ

わ く ち ん

クチン接
せ っ し ゅ

種は 自
じ ぶ ん

分で 決
き

めることが できます－

・病
びょうき

気などで  ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種が  できない人
ひと

も  います。
・接

せっしゅ

種を  していない人
ひと

に  差
さ べ つ

別や  その人
ひと

の  ために  ならないことは  しないでください。

住
じゅみんひょう

民票は 城
じょうようし

陽市に あるけれど 家
いえ

は 城
じょうようし

陽市に ない人
ひと

住
す

んでいる地
ち い き

域で ワ
わ く ち ん

クチンを うてる かもしれません。コ
こ ろ な

ロナワ
わ く ち ん な び

クチンナビで 確
かくにん

認し

てください。住
す

んでいる 市
しちょうそん

町村の 相
そうだんまどぐち

談窓口で 相
そうだん

談できます。


